64回生第2学年 普通科 卒業生を囲む会

平成23年3月18日

3月18日(金)、大学合格の朗報を手に卒業したばかりの63回生の先輩13名を講師に迎え、普通科生徒を対象に『卒業生を囲む会』を実施しました。毎年卒業生からは『後輩の諸君へ』の紙面で様々なメッセージをもらっています。しかし、先輩方からこの1年間を振り返っての学習面や生活面での工夫やアドバイスなど生の声を聞かせてもらえれば、第一志望届を提出した生徒たちは、受験をより現実のものとして考え、3年生に向けての意識づけになるのではと考え、企画しました。

受験も終わり、ほっと一息の時期に、後輩のために熱弁をふるってくれた先輩方に感謝します。

<講師をお願いした先輩方>

岡田 淳甫君 金井 章泰君 高岸 愛実さん 小紫真友子さん 鐵 祐貴君 茜さん 橋本 訓典君 内藤 濵田 光平君 原 志江さん 藤原 智貴君 稜君 本上 雅央君 松本 健司君 藤原

<先輩方が合格された大学>(北から) 北海道大(総合理)、東京大学(理) 早稲田大学(教育)、自治医科大学(医) 京都大学(経済・工)、同志社大学(法) 大阪大学(人間・理・工)、神戸大学(経済) 広島大学(教育・工)



生徒の感想より

- ・第一志望に行きたいという気持ちがもっと強くなりました。絶対に意中の大学に行ってみ せます。
- ・先輩方の話を聞いていると、いつも先生方が言われていることが多かった。でもそれが大切なんだと改めて思ったので、これから気合いを入れて頑張りたいです。
- ・先輩方の生の声が聞けてよかった。すごく刺激になりました。がんばって絶対に初志貫徹 します。
- ・一番大切なのは、「絶対にその大学に行く」という強い思い、こだわりなんだなと先輩方の 話を聞いて改めて思いました。
- ・ただ勉強するのではなく、効率の良さって大切なんだなと思いました。今から夏休みまで の大切さがとてもよく分かりました。
- ・勉強についてもそれ以前の大学の決め方についても詳しくアドバイスをくださいました。 また授業の大切さが強調されていて、改めてしっかり授業に臨まなければいけないんだと わかりました。いろいろと耳が痛いこともありましたが、中身の濃いお話を伺うことがで きたよかったです。
- ・先輩方の熱意が伝わってきました。本当にありがとうございました。
- ・「勉強を楽しむ」ことが受験勉強の第一歩であることがわかりました。

























